

EKSPOS

Tumbuhkan Jiwa Patriotisme, Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang Berikan Wasbang Di MAN 3 Padarincang

A. Nopriyadi - SERANG.EKSPOS.CO.ID

Feb 6, 2025 - 14:13



Serang, – Dalam rangka meningkatkan motivasi, disiplin, dan semangat belajar generasi muda, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-13/Padarincang Kodim 0602/Serang Sersan Kepala (Serka) Deni Rahmatullah, memberikan

materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada siswa-siswi Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 3 Padarincang, bertempat di wilayah Kecamatan Padarincang Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (06/02/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Serka Deni Rahmatullah menekankan pentingnya memahami nilai-nilai kebangsaan, sebagai landasan dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara.

Ia menjelaskan, bahwa generasi muda harus memiliki rasa cinta tanah air, disiplin, serta semangat untuk berkontribusi dalam pembangunan bangsa.

"Kegiatan ini bertujuan untuk menanamkan semangat nasionalisme dan membentuk karakter generasi muda, yang cinta tanah air serta memiliki jiwa bela negara. Dengan pemahaman Wasbang yang baik, diharapkan para siswa dapat menjadi generasi penerus, yang bertanggung jawab dan berperan aktif dalam menjaga keutuhan NKRI," ujar Serka Deni Rahmatullah.

Lanjutnya, kegiatan ini merupakan bagian dari peran Babinsa dalam membina generasi muda, agar memiliki jiwa patriotisme dan disiplin yang tinggi.

" Kami sebagai Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang, berkomitmen untuk terus mendukung pendidikan karakter, khususnya di kalangan pelajar. Sehingga menciptakan generasi yang berintegritas, dan berwawasan kebangsaan.

Sementara itu, Kepala Sekolah MAN 3 Padarincang, Momon Andriwinata, memberikan apresiasi atas pembekalan Wawasan Kebangsaan, yang diberikan oleh Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang.

Menurutnya, kegiatan ini sangat bermanfaat dalam membentuk karakter siswa agar lebih disiplin, berjiwa nasionalisme, dan memiliki semangat bela negara.

"Kami sangat berterima kasih atas kepedulian TNI, khususnya Babinsa, dalam memberikan pemahaman kebangsaan kepada para siswa. Semoga kegiatan tersebut, dapat terus dilakukan untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan sejak dini," ujar Momon Andriwinata.